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Статья представляет собой рецензию на монографию А.Д. Щербакова «Наркотики в России и США: уголов-
но-правовой аспект». Особое внимание в статье уделено методологическим подходам и структуре моногра-
фии, особенностям американского законодательства о противодействии наркопреступности, формулирова-
нию вопросов, которые стимулировали бы автора к продолжению исследований, начало которым положила 
рецензируемая монография.

Ключевые слова: незаконный оборот наркотиков, противодействие незаконному обороту нарко-
тиков в России и США, легализация наркотиков.

Drugs in Russia and the USA
Fedorov Aleksandr V., 
Editor-in-Chief of the «Narkokontrol» («Drug Control») Journal, 
Candidate of Legal Sciences, Professor, 
Honored Lawyer of the Russian Federation (Moscow)

The article is a review of the monograph of Shcherbakov A.D. Drugs in Russia and the USA: Criminal 
and Legal Aspect. Special attention is paid to methodological approaches and structure of the monograph, 
peculiarities of US legislation on countering drug-related crimes, formulation of questions that would 
encourage the author to continue the research initiated by the monograph under review.
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